

LA LIBERTÉ



Ci-dessous, la photo d'une partie de l'équipe gagnante (de gauche à droite) : Paulette Pointu, Samira Fleury, Wolfgang Proust, Esther Choffard, Colette Renée Le Guin, Jakob Mollet, Henriette Carter Moriarty

Extrait du 24.07 — Le « Cœur du Voisinage », une maison de quartier solaire en bois, a triomphé hier lors de la prestigieuse compétition internationale Agenda 2030 Megathlon à Paris, qui avait pour but de réaliser un projet répondant au plus grand nombre possible d'objectifs de l'Agenda 2030 de l'ONU pour le développement durable.

Le projet a été mené par une équipe de scientifiques fribourgeois.e.s. Le « Cœur du Voisinage » a remporté plusieurs mentions spéciales, dont l'énergie (l'électricité de la maison est fournie par des panneaux solaires), les matériaux (du bois pour la maison, du carton pour le mobilier, qui peut être démonté et rangé). Les eaux des éviers sont purifiées par des plantes. Le toit est en partie couvert de verdure. Des plantes comestibles sont cultivées autour du bâtiment. Comme son nom l'indique, le « Cœur du Voisinage » crée des liens entre les habitant.e.s : diverses activités de quartier peuvent s'y tenir, grâce à une architecture prévoyant des espaces modulables et multifonctionnels.

Note : Tous les documents de l'enquête proposés dans le jeu sont fictifs.